

CON ESTO SE COMPLETÓ FLOTA DESTINADA A ESTE PROYECTO DE EFE

Llegó el último tren que mejorará el servicio del Ramal Talca-Constitución

TALCA. Llegó a la capital maulina el último tren, que es parte del proyecto de mejoramiento del Ramal Talca - Constitución, que entre sus características destaca su bidireccionalidad, que permitirá hacer una operación más eficiente, ya que el tren no deberá llegar hasta las tornamesas para invertir su marcha y podrá retornar desde cualquier punto de la vía.

El plan en su conjunto considera una inversión total de más de 43 millones de dólares e incluye cuatro áreas de trabajo, entre las que se encuentra esta adquisición de nuevas máquinas, la construcción de un nuevo centro de mantenimiento para el material rodante, la rehabilitación de la vía, la reparación y recuperación de las estaciones y paraderos.

- Este proyecto tiene una inversión total de 43 millones de dólares, que además de nuevos buses carriles, contempla un nuevo centro de mantenimiento para el material rodante, rehabilitación de la vía, reparación y recuperación de estaciones y paraderos.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

LO QUE VIENE

Ricardo Montecinos, gerente de División y Desarrollo de Ingeniería y Proyectos de EFE, recaló que "con la llegada de esta máquina, ya tenemos la flota completa que va a renovar todos los trenes del bus carril y lo que viene a continuación, es hacer las pruebas tanto estáticas como dinámicas, que

nos van a permitir probar los trenes y asegurar que esté todo en orden, para poder ponerlos en operación el último trimestre de este año. Estamos super contentos, trabajamos muy de la mano con las empresas de Talca, de servicios y todo, que nos ayudaron a llegar con los trenes hasta el taller, donde se van a hacer todas

las pruebas que vienen".

MOVILIDAD

Montecinos agregó que "el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Guillermo Ceroni, se siente muy satisfecho de este trabajo que hemos hecho en conjunto con Ferrocarriles y que finalmente hoy día, tengamos ya aquí en Talca, los tres trenes que van a estar movilizándose entre Talca y Constitución... Con el objeto de se-



El tercer bus carril ya está en Talca y con ello se completó la flota que va a renovar el servicio del Ramal Talca - Constitución, que entrará en funcionamiento en el último trimestre de este año.

guir con las políticas de tener una mejor movilidad, para efecto de que las personas que se trasladan de un lado a otro tengan una mayor satisfacción. Esta es una demostración

de lo que queremos hacer cada vez más...lograr todo un sistema de movilización más adecuado para la gente, mucho más rápido, más expedito y mucho más confort".